

下野市立石橋北小学校
第3学年



たんぽぽ



令和5年度 9月号 令和5年9月1日

前期後半が始まりました！

42日間あった夏休みもあっという間に終わり、一回り大きく成長した子どもたちの元気な声で教室は溢れています。夏休みはいかがでしたでしょうか。サッカーや野球などのスポーツ活動で汗を流した児童、合唱や書道などの文化的活動で頑張った児童、町内会や自治会の行事などで活躍した児童・・・など、一人一人が夏休みにしかできない貴重な経験をすることができたのではないのでしょうか。

夏休みの余韻にまだ包まれているところだとは思いますが、早く学校生活のペースに戻り、夏休み前よりもさらに様々な場面で力を伸ばして欲しいと思います。そのためにまずは、『早寝・早起き・朝ご飯』を心がけ、生活のリズムを整えていくようお願いします。基本的な生活習慣を身に付けることで、学校生活がより充実したものになります。児童一人一人と向き合いながら自分の力を十分に発揮できるよう、声かけをしていきたいと思ひます。まだまだ暑い日が続くと思ひます。子どもたちが健康で安全に過ごせるよう、今後とも保護者の皆様のご協力をお願いします。



行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1 前期後半開始 全校会	2 あせの日
3	4	5 身体計測 集金引落日	6 レインボー タイム	7	8 英語でコミュ ニケーション ・ディ	9
10	11 校内理科展 (~15日)	12 下野市新聞の日	13	14	15 朝の読み聞か せ	16
17	18 敬老の日 	19	20	21 稲刈り	22	23 秋分の日
24	25	26	27	28	29	30

学習予定

国語	わたしと小鳥とすずと 夕日がせなかをおしてくる 山小屋で三日間すずすなら ポスターを読もう へんづくり	音楽	せんりつのとくちょうをかんじとろう
社会	ローマ字 つくる仕事 売る仕事	図工	にじんで広がる色の世界 つかってたのしいカラフルねん土
算数	10000より大きい数を調べよう 大きい数のかけ算のしかたを考えよう	体育	鉄棒運動 ベースボール型ゲーム
理科	こん虫のかんさつ 植物の一生	総合 道徳	かんぴょうのひみつをさぐる まっかな夕日 見つかからないリコーダー なかよしポスト



☆個人面談 お世話になりました

夏休み中の個人面談では、お忙しい中お越しいただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、夏休み前までのお子さんの学校での様子をお伝えすることやご家庭での様子をお伺いでき、大変有意義な時間となりました。今後の支援に役立てていきたいと思ひます。



☆あせの日（親子奉仕活動）について

9月2日（土）は、あせの日（親子奉仕活動）となっております。校庭や花壇・植え込みの除草活動を実施し、気持ちよく前期後半の学校生活を送れるようにしたいと思ひます。以前提出していただいた参加確認票で「参加できません」だった方でも、参加可能になった場合にはぜひご協力ください。7時30分～9時の予定で実施します。汗拭きタオルや水筒などの暑さ対策をお願いいたします。

☆稲刈り活動について

5月の田植えから4ヶ月。7月の校外学習（ゆうがお皮むき見学・体験）でもお世話になった小川さんの田で育成していた苗が大きく立派に育ちました。21日（木）にみんなで収穫の喜びを体験したいと思ひます。なお、稲の育成状況や天候によっては、日時の変更もあります。また、イネアレルギー等があり当日参加できない場合は事前に担任までお知らせ下さい。

- 用意する物
- 長袖シャツ・長ズボン（体操着も可）
 - タオル 軍手 汚れていい靴
 - ティッシュ・ハンカチ マスク



心の窓

夏休み中の校外巡視の際に、子どもたちの元気な姿を目にするとホッとしました。公園で遊ぶ子どもたちの笑顔や、商業施設で挨拶を交わす機会に声を聞くと、早く夏休みが終わって学校が始まらないかなあと感じました。前期後半も、互いに思いやりの気持ちを忘れず、笑顔を絶やさないように学校生活を送れるよう支援していきたいと思ひます。

